
”Soy una persona diferente”. 

Aprendí a querer a las personas sin tocarlas.  

Aprendí a capturar la magia en fotografías. 

Aprendí a ver tesoros escondidos.  

Aprendí a no vivir más en la toxicidad y crueldad.  

Aprendí a querer compartir. 

Aprendí a extrañar. 

Aprendí a olvidar. 

Aprendí a tener paciencia. 

Aprendí a valorar. 

Aprendí a tolerar. 

Aprendí a ser optimista. 

Aprendí a empoderarme. 

Aprendí a no tener miedo. 

Aprendí a tener miedo. 

Aprendí a intentar. 

Aprendí a hacer realidad mis sueños. 

Aprendí a alcanzar mi felicidad. 

Aprendí a disfrutar. 

Aprendí a soñar.  

Aprendí a ser diferente. 

Aprendí a querer aprender. 

Y sigo aprendiendo... 

En todo este tiempo, siento que aprendí mucho, me siento renovada, me 

siento diferente.  

Se me quedan cortas  las palabras para decir cuan agradecida estoy con la 

vida, por esta oportunidad, que siento yo, cambió mi vida, como si me hubiera 

sacado una venda de los ojos, como si hubiera ampliado mi campo visual o 

como si hubiera reseteado mi chip en el cerebro. 

 



Estoy muy agradecida de haber conocido, lugares que me quitaron asombro y 

personas que me robaron el corazón. 

Estoy ansiosa por ver a mi familia y comer los platillos peruanos que tanto 

extraño. Aún así, no puedo mentir, no estoy llena de dicha y alegría, me siento 

triste, las despedidas siempre son difíciles, tengo miedo por volver al lugar 

que conozco y no poder reconocerlo, por no encontrar ese camino que tanto 

busco para ser feliz, por alejarme de las personas que ahora se han vuelto 

importantes para mi.  

No puedo ocultar mis sentimientos, nunca creeré estar lista para iniciar otra 

vez. 

Sin embargo, yo sé que ahora soy más fuerte y sé que estaré bien, sé que lo 

que aprendí no será cosa de momento, yo me encargaré de que se conviertan 

en lecciones de vida, llevaré en lo más profundo de mi memoria aquellos 

lugares que impactaron mi retina, aquellas costumbres y acciones que 

chocaron contra mis esquemas mentales y sobre todo aquellas personas que 

llegué a querer y que ahora son mi mayor motivo de tristeza. 

 

La gran aventura llegó a su final, pero, lo bueno de un final, es que es el inicio 

de algo más. 

Gracias a todos los que hicieron realidad mi sueño y gracias a los que que 

hicieron de mi realidad un sueño.  

 

Kenny 
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